
 
COMITATO DI ZONA VIA VINCENZO TIERI 

 

 

Verbale Assemblea Ordinaria del 30 Settembre 2023 

 

 

Il giorno 30 settembre 2023 alle ore 11 presso “Piazza Verde” in Via Vincenzo Tieri si è svolta 

l'Assemblea ordinaria del Comitato di Zona Via Vincenzo Tieri per trattare e deliberare sul 

seguente ordine del giorno: 
 

1) Sicurezza stradale, iniziative da intraprendere 

2) Mobilità sostenibile e Ferrovia FL3, il nostro possibile contributo per contrastare il disagio 

degli ultimi mesi 

3) Parco e aree verdi, sicurezza e gestione 

4) Rinnovo organi sociali e rinnovo iscrizioni 

5) Consuntivo spese 

6) Varie ed eventuali 

 

In apertura, il Presidente Alfonso Ciniglia ha ricordato che il comitato di quartiere quest’anno ha 

compiuto 10 anni e che in occasione di quest’anniversario è stata allestita un’esposizione 

fotografica con immagini del quartiere e delle attività del comitato dal 2013 ad oggi. 

Il tema principale per il comitato di quartiere rimane la sicurezza stradale, con il progetto 

rotatoria all’incrocio con Via D’Errico che attende ancora un finanziamento e altri interventi 

necessari sul resto di Via Tieri. 

Interviene l’Assessore all’Ambiente e mobilità sostenibile Ribera che informa di aver effettuato 

un incontro con la Polizia Locale sulla possibile realizzazione di pedane stradali rialzate, tema 

scaturito dalla risposta della PL ad un esposto di un consigliere del comitato. L’Assessore informa 

che si cercherà di avviare una sperimentazione in un paio di tratti stradali che però devono avere 

come caratteristica quella di essere zona 30 e non essere in discesa/salita. Il comitato di quartiere 

candida Via Tieri a far parte della suddetta sperimentazione. 

Nessuna novità di rilievo sulle altre tematiche, se non che i fondi stanziati dalla precedente 

amministrazione municipale non verranno probabilmente utilizzati per la realizzazione del ponte 

pedonale tra Via Conti/Pullè e Via Tieri, ma per riqualificare l’area ex mercato, in particolare il 

ponte pedonale lì presente. Almeno questo è il proposito dell’Assessore. Infine, lo stesso assessore 

Ribera indica il 2024 l’anno in cui verrà riqualificata l’area cani del parco. 

 

Il comitato ringrazia l’assessore per la presenza e le informazioni e saluta Francesco Petrucci 

Presidente del “Comitato di Quartiere La Giustiniana e dintorni” e Guglielmo Malizia di 

RetakeRoma La Storta e collaboratore di Giovanni Forti Presidente della Commissione Mobilità del 

Municipio XV. 

 

Interviene Franco Romani che pone all’assemblea il tema della mancanza di un poliambulatorio 

pubblico nel quartiere e chiede che il comitato si occupi di questa grave carenza che costringe i 

residenti a rivolgersi a strutture private o percorrere grandi distanze per arrivare alle più vicine 

strutture sanitarie pubbliche. Viene ricordato che il comitato di quartiere in questi anni ha più volte 

chiesto la riqualificazione dei locali abbandonati dell’ex centro commerciale parte del Punto Verde 

Qualità Olgiata con realizzazione di servizi per i cittadini (tra cui un poliambulatorio, un centro 

civico e una biblioteca). 



Il Presidente del Comitato di Quartiere La Giustiniana e Dintorni propone di utilizzare il  Parco 

di Via Tieri per un programma di microchippatura gratuita di 50 cani al quale andrà data ampia 

pubblicità in zona, programma al quale l'assemblea dà il proprio assenso. 

 

Si passa al rinnovo degli organi sociali: il Consiglio Direttivo e il Presidente. 

L’Assemblea elegge il nuovo Consiglio Direttivo che è così composto: Riccardo Cametti, 

Alfonso Ciniglia, Andrea Felici, Franco Garofalo, Giovanni Giallombardo, Carla Lupi, Giovanni 

Milisenna, Valter Nutarelli e Claudia Ranzani. Alfonso Ciniglia è riconfermato Presidente 

all’unanimità. 

 

Giovanni Milisenna informa l’assemblea che alle nuove iscrizioni e ai rinnovi sarà associato il 

versamento di una quota sociale minima pari a €5. Ciò per consentire al comitato di far fronte a 

spese quali l’abbonamento annuale del sito internet (www.viatieri.it), della posta elettronica 

certificata (comitatoviatieri@pec.it), e l’acquisto di materiale per le diverse attività del comitato 

(benzina per decespugliatore, ecc.). 

Interviene Giovanni Giallombardo che suggerisce l’istituzione di una nuova chat riservata agli 

iscritti, mentre l’attuale chat su Whatsapp rimarrebbe per scambi e informazioni generiche sul 

quartiere. Si sviluppa un dibattito tra i presenti in cui alcuni sottolineano che una nuova chat 

riprodurrebbe i limiti della vecchia, utilizzata per lo più per lamentele e sfoghi fini a sé stessi e con 

la maggior parte dei partecipanti fruitori passivi. Si propone la necessità di una moderazione e di 

interventi mirati degli amministratori. 

 

L'Assemblea viene sciolta alle ore 12,30. 

 

 

  Il Presidente     Il Segretario 

  Alfonso Ciniglia    Giovanni Giallombardo 

http://www.viatieri.it/
mailto:comitatoviatieri@pec.it

